



Kompetent.
Bodenständig.
Bürgernah.

www.florian-koenig.info | mail@florian-koenig.info

FLORIAN KÖNIG

Bürgermeister für
Edingen-Neckarhausen



Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

Mein Name ist Florian König und ich bewerbe mich um das Amt des Bürgermeisters von Edingen-Neckarhausen.

Ich bitte hierbei um Ihr Vertrauen und möchte mich Ihnen daher sehr gerne näher vorstellen.

Florian König

33 Jahre

Polizeibeamter im gehobenen Dienst

2008 Abitur am Elisabeth-von-Thadden-Gymnasium

2011 Bachelor als Verwaltungswirt im Fachbereich Polizei

Fußball, Beachvolleyball, Joggen, Wandern

Gemeinderat für die CDU-Fraktion seit 2017

2. Stellvertretender Bürgermeister seit 2019

1. Vorsitzender Förderverein Fähre Neckarhausen e.V.

Edingen-Neckarhausen ist meine Heimat!

Seit 33 Jahren lebe ich hier und liebe unsere Gemeinde. Ich kenne den Ort, die Vereine, viele Menschen und durch meine Ehrenämter als Gemeinderat und Stellvertretender Bürgermeister auch die Herausforderungen.

Den Menschen, den Vereinen, den Gewerbetreibenden, den unterschiedlichen gesellschaftlichen Gruppierungen, den Herausforderungen und vor allem der Zukunft unserer Gemeinde will ich mich mit voller Kraft und Leidenschaft widmen.

KOMPETENT zum einen durch meine Berufserfahrung als Verwaltungswirt und Polizeibeamter, zum anderen durch meine Tätigkeit im Gemeinderat und als Stellvertretender Bürgermeister.

BODENSTÄNDIG mit meiner christlichen Prägung, meiner Erziehung zur Sparsamkeit, mit Pragmatismus und allgegenwärtigem Respekt gegenüber jedem Menschen.

BÜRGERNAH mit einem offenen Ohr zu jeder Zeit für Anregungen, aber auch für Ängste und Probleme.